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CONSIGLIO DEL PERSONALE TECNICO AMMINISTRATIVO 

 

 

Il Presidente – Anna Carraro Il Segretario verbalizzante Davide Pasquali 

 

 

VERBALE N. 4/2015 

 

Riunione del Consiglio del personale tecnico amministrativo del giorno 1 luglio 2015 

Il giorno 1 luglio 2015, alle ore 9:30 a Padova, presso la Sala “Canova” di Palazzo 

Storione, si è riunito, regolarmente convocato, il Consiglio del Personale Tecnico 

Amministrativo dell’Università degli Studi di Padova. 

 

Ordine del giorno 

 

1-Comunicazioni                                                                                                    pag. 2 

2-Elezioni CPTA quadriennio accademico 2015-2019                                     pag. 2-3 
3-Attività dei gruppi di lavoro                                                                               pag. 3 
 

La posizione degli invitati e dei presenti è la seguente: 

Consigliere P A G Consigliere P A G 

Bergamin Flavia   X Pasquali Davide X   

Berto Andrea   X Paulon Cristina   X 

Bolzonella Luisel   X Rosa Maurizio X   

Brogin Tommaso  X  Salmaso Luisanna X   

Caporale Giovanni X       

Carraro Anna X   Rappresentanti PTA in Senato 

accademico 
Cognolato Maria Cristina X   Vitiello Ondina  X  

Mancin Roberto X   Rando Paolo  X  

Marinoni Elisabetta X       

Melloni Barbara   X     

Moretto Tiziano Maurizio X       

Legenda: P = presente A = assente  G = assente giustificato 

 

Svolge la funzione di Segretario verbalizzante Davide Pasquali 

Le deliberazioni assunte dal Consiglio sono approvate seduta stante. 
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1- Comunicazioni  
 

La Presidente comunica di aver recentemente trasmesso alla responsabile servizio 

formazione, Patrizia Cannavò, il parere del CPTA sul piano della formazione. 

Comunica, poi, che non risultano ancora approvati dal CPTA i verbali delle sedute 

tenutesi nel 2015 (18/02/2015, 15/04/2015, 29/04/2015) e propone di approvare in via 

telematica i verbali del CPTA rimasti in sospeso.  

Non ci sono obiezioni da parte dei consiglieri.  

Pertanto, verrà redatto apposito verbale relativo alla suddetta approvazione. 

 

2- Elezioni CPTA quadriennio accademico 2015-2019 
 

La presidente Anna Carraro introduce la questione, spiegando che ha incontrato i 

colleghi dell’ufficio elettorale per capire le ragioni della convocazione elettorale a fine 

luglio, periodo in cui iniziano le ferie di molti colleghi e, quindi, non ottimale. 

La Presidente spiega come le elezioni siano state organizzate di concerto con quelle 

del Senato Accademico, poiché c’è la necessità che gli organi centrali siano attivi già a 

partire da inizio ottobre, in concomitanza con l’entrata in carica del nuovo Rettore. 

Sottolinea, poi, l’importanza che le due elezioni (Senato e CPTA) vengano effettuate 

contestualmente, per la pari dignità che va conferita ai due organi istituzionali. 

Il consigliere Giovanni Caporale chiede se è necessario avere un certo numero di 

sottoscrittori non solo per il Senato Accademico, ma anche per il CPTA, per questa 

tornata.  

La presidente Anna Carraro precisa che per la candidatura al CPTA non servono 

sottoscrittori. 

Il consigliere Giovanni Caporale ritiene utile, al fine di un buon raccordo con i futuri 

eletti, che ci sia qualcuno dei consiglieri attualmente in carica che possa riproporsi. 

Il consigliere Roberto Mancin spiega che il CPTA ha gettato le basi per un ottimo 

futuro; per questo motivo ritiene che sia utile che alcuni degli attuali consiglieri si 

ripresentino. 

Il consigliere Davide Pasquali sostiene che sarebbe importante, anche per il ruolo più 

vicino alla parte amministrativa, che il CPTA stabilisse un contatto con la nuova 

rappresentante PTA in CDA, non appena sarà nominata dal Rettore. Relativamente 

alla questione della formazione, poi, il consigliere ritiene che sia necessario rivedere 

quali sono i criteri con cui vengono distribuiti i corsi. Infatti, il corso di project 

management è riservato solo a un numero assai esiguo di persone, mentre corsi di 

basso livello sono offerti ad un numero alto di persone, magari con la sola funzione di 

avere una carta che consenta di vincere la prossima PEO. 

Il consigliere Maurizio Rosa ricorda che il nuovo Rettore ha ribadito che vuole cambiare 

radicalmente l’organizzazione universitaria. In tale ottica, il consigliere ritiene che il 
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nuovo CPTA non dovrà essere ingabbiato nel formulare solo pareri, ma dovrà creare 

dei nuovi progetti. 

Il consigliere Roberto Mancin auspica una nuova politica relativamente al personale, 

specialmente per il personale disabile, che si realizzi con l’attivazione di un servizio 

apposito. 

Il consigliere Elisabetta Marinoni sostiene che anche il nuovo CPTA dovrà puntare 

maggiormente sull’internazionalizzazione. Come l’apposito Gruppo di lavoro ha 

evidenziato in materia, i servizi offerti dall’Università di Padova sono spesso scadenti e 

gli studenti Erasmus non sono seguiti adeguatamente.  

Il consigliere Maurizio Rosa sottolinea come si possano creare spazi nell’ambito della 

didattica e della ricerca, in cui ci possono essere sviluppi per creare nuove 

professionalità da valorizzare. 

La presidente Anna Carraro riprende la parola per riportare il discorso sul tema delle 

nuove elezioni. 

La presidente ritiene che sia necessario organizzare delle assemblee per promuovere 

le elezioni.  

Il consigliere Roberto Mancin propone di creare dei video promozionali per i colleghi 

che si candideranno per il CPTA. 

Si apre una ampia discussione sui mezzi da usare per promuovere le nuove elezioni. 

Il Consiglio ritiene che non ci siano i tempi tecnici per organizzare delle assemblee e 

propone di utilizzare la piattaforma Moodle CPTA per le attività promozionali dei 

candidati alle prossime elezioni.  

 

3- Attività dei gruppi di lavoro 
 

Il consigliere Marinoni riprende il discorso sull’internazionalizzazione, per il quale è stato 

creato un gruppo apposito, e relaziona sul tema “Erasmus staff training”. In particolare, 

ritiene che i dodici posti disponibili siano insufficienti e che per il futuro sarebbe 

importante creare spazi nuovi e organizzare gruppi di persone, con lo stesso profilo 

professionale, che abbiano come destinazione lo stesso Ateneo. Annuncia, poi, di aver 

programmato un incontro sul tema fra il gruppo di lavoro e la caposervizio delle Relazioni 

Internazionali.  

Il consigliere Marinoni conclude sottolineando la necessità di valorizzare il feed back, 

organizzando appositi incontri in cui i colleghi presentino le loro esperienze fatte 

all’estero.  

 

Relativamente al gruppo “mobilità e parcheggi”, coordinato dal consigliere Flavia 

Bergamin e Cristina Cognolato precisa che verrà inviata una proposta sulla questione 

limitatamente ai parcheggi assegnabili per le sedi di palazzo del Bo’ e di palazzo 

Storione.  
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Per il gruppo “rete”, che ha costruito la rete delle rappresentanze, il consigliere Giovanni 

Caporale riferisce l’intenzione di mantenere i contatti aggiornandoli, e di stabilire una 

modalità per cui gli elenchi dei nuovi eletti negli organi delle strutture periferiche siano 

consultabili nel sito di Ateneo.  

 

La presidente Anna Carraro ricorda che, nella seduta del CPTA del 18/02/2015, il 

consigliere Elisabetta Marinoni aveva proposto, tra gli obiettivi di fine mandato, di 

approfondire le tematiche relative alla trasparenza atti amministrativi.  

Il consigliere Elisabetta Marinoni rilancia la possibilità di riproporre la questione per il 

futuro.  

 

La presidente, constatato che non ci sono altre questioni all’ordine del giorno, dichiara 

chiusa seduta alle ore 11:40.  


